

(10)

799/2006

CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA

Minuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y por mandato de los señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al presidente de la Dirección Provincial de Energía, señor Alejandro Ledesma, a los efectos de solicitarle que se efectúe la verificación y reparación de las luminarias ubicadas en el barrio Alakalufes, específicamente en la calle Tucumán a la altura 4200.

Sin otro particular, me despido muy atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.º 31 /2019.

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 26/06/2019.-

Lic. NOELIA BUTT
Secretaria
Concejo Deliberante

Silvio BOCCHICCHIO
Vicepresidente 29

Concejo Deliberante de Ushuaia A/E de la Presidencia